



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)



会長 篠原 啓一
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日／12:10～13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 岩間 貴宏・鹿志村勇夫・大作 幸恵・富岡 公

(先週例会) 2020年6月17日 NO. 30

(本日例会) 2020年6月24日例会(通算NO. 2914)

本日のプログラム(6月24日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 引継ぎセレモニー

◎ ゲスト紹介

米山奨学生 ラフマントさん

◎ 会長タイム(篠原会長)

こんにちは。今日は2020年度米山奨学生のラフマントさんが来られています。インドネシアのご出身です。4月末に一度お会いして奨学金をお渡しました。2020年度は、石川主税会員にカウンセラーをお願いしました。今年はたくさん動いていただけるのだろうと思っております。ちなみに、石川カウンセラーのご自宅とラフマントさんのアパートが大変近い距離にありますので、公私ともにいい意味で面倒を見てくれるものと思います。

今月20～26日“バーチャル国際大会”が開催されます。登録料は無料です。ぜひ皆さんにご登録いただきたいと思います。その中で、ウォーキングチャレンジという企画があります。1kmを歩いた場合CO₂の排出量は、同じ1kmを車で行く

よりも190g少ないそうです。20日から26日の間どれだけの距離を歩いたかを競う企画ですので、ぜひ登録をしてチャレンジをしてほしいと思います。今年度、クラブテーマ「ロータリーを知り、クラブを知り、ROTARYを伝えよう」ということで進めてまいりましたが、先週もお話ししたとおり、地区大会、各研修会すべて中止になり、皆さんにとってロータリーをより深く学ぶ機会がなかったということで、最後の最後になりましたが、ぜひ皆さんにこの国際大会を観いていただいて少しでもロータリーを知って、今年度を終わりにしていただけたらと思います。

もう一つの案件でした大館クラブとの調印式ですが、昨日会長とお話しして、次年度に引き継ぎということになりました。さらに、withコロナということでなかなか一緒にお会いできないわけで、リモートで調印式をやれないかということも大館の方から提案されています。今日の理事会でも再度ご協議をいただきます。

今年度は計画したとおりに進めず、皆さんには物足りないといわれるかもしれません、次週の最後の例会まで例会をしっかりと行って、後藤年度素晴らしいスタートが切れるようにアシストして

草野朋子幹事 FAX 0294-76-0765
 E-mail:kumeyakkyoku@fg7.so-net.ne.jp

塩原拓海出席委員長 FAX 0294-72-1321
 E-mail:h.kamaman@limeplala.or.jp

いきたいと思いますのでよろしくお願ひします。

◎ 幹事報告（草野幹事）

ラフマントさんよろしくお願ひします。次回今年度最終例会釜萬さんで12時10分から行います。

◎ 副幹事報告（澤畠副幹事）

ラフマントさん、ようこそ。ライン飲み会でお顔を拝見しました。よろしくお願ひします。
本日例会終了後新旧理事会を開催します。

◎ 橘会員よりお知らせ

毎年この時期に皆さんに広告協賛のお願いをしておりました『常陸太田駅夏物語』は中止と決定しました。来年、ご協力をお願ひいたします。

◎ 米山奨学金授与

《石川主税米山カウンセラー》

今年度米山委員長・カウンセラーを務めさせていただきます。よろしくお願ひします。コロナ禍の影響があり、やっと今日奨学生のラフマントさんを皆様に紹介することができました。茨城大学で一生懸命勉強されています。

《ラフマントさん》

皆さん初めまして。インドネシアから参りました。現在茨城大学大学院に在籍しております。物理を専攻して、超伝導体の基礎研究をしています。超伝導体は、MRIとかリニアモーターカーで使われています。日本に来て7年間が経ちました。1年目は東京の日本語学校で日本語を勉強しました。その後香川県の高専に3年間、そして茨城大学に編入学して勉強しています。趣味は本を読むことと、一人旅です。以前は『青春18きっぷ』を買ってJR線でいろいろなところに行きました。茨城県内のメジャーな観光地もほとんど行ったと思います。常陸太田も2年前に竜神大吊橋へ行きました。バンジージャンプはしていません。そして、鯨が丘の雛めぐりもしました。くじら焼きもおいしかったです。大学で部活には入っていませんが、留学生なのに留学生のサポートセンター団体に入っています。新しい留学生が来た時に買い物や市役所の手続きなどをサポートしています。茨城県の国際交流協会にも通訳などの協力をしています。現在も茨城県の留学生親善大使をして、インドネシ

アのことを県内の学生達に紹介する授業をしています。今年はコロナの影響でその授業もできないと思います。これから常陸太田ロータリークラブにお世話になりますが、様々な背景の方が集まるところに参加させていただくことに感謝しています。いろいろなことを教えていただけると嬉しいです。例会以外のイベントにもぜひ参加させていただきたいと思っています。

◎ 会員近況報告

◎ ロータリーの友から（小祝雑誌広報委員長）

今日でこのお役も終わります。私も今年は短歌をなかなか投稿できなかったのですが、今月号を見ると古河東の小山幸子さんが入選しています。実はこの方を私は目標にしています。来年度は歌を詠む機会を増やして、投稿を続けてまいりたいと思っております。1年間ありがとうございました。

◎ ニコニコボックス（平根委員）

共通テーマ

「米山奨学生ラフマントさん、ようこそ常陸太田ロータリークラブへ！」 18名

自由テーマ

「6/10午後11:29に3人目の孫が生まれました。」

大谷

「ラフマントさん、石川カウンセラー、

よろしくお願ひします。」 篠原

「家族誕生祝をいただいて。」 小林

「結婚祝をいただいて。」 小祝

今週計 34,000円

累計 1,179,000円

◎ 出席委員会報告（塩原拓海委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
35名	24名(mu-)	-名	68.5%

前週訂正出席率 --.-%(マイクアップ -名)

